

## Zähneputzen in der Dschungellandschaft



Fast jeder kennt das mulmige Gefühl, das einen beschleicht, denkt man an den bevorstehenden Zahnarztbesuch. Um schon den Kleinsten diese Angst zu nehmen, legte die Kinder- und Jugendzahnarztpraxis der Löwenzahnärzte in Hannover ganz besonderen Wert auf eine kindgerechte Ausstattung ihrer neu gestalteten Praxisräume. Mit einem farbenfrohen, verspielten Design und einer höchst modernen Ausstattung trifft die Praxis den Nerv der Zeit. Realisiert wurde das 850 m<sup>2</sup> umfassende Projekt zum Oktober 2014 in nur sieben Monaten Bauzeit nach den Entwürfen der Architekten Schulze & Partner. Die maßgeschneiderten Trockenbaulösungen stammen vom Innenausbau-Experten Germerott.

Durch das phantasievolle Gestaltungskonzept wird der Zahnarztbesuch hier zum spannenden Abenteuer: Wilde Tiere tummeln sich neben Autos, Unterwasserlandschaften und Schiffskajüten. Geschwungene, organische Formen verleihen Anmeldung, Wartezone und Praxisräumen eine fröhliche und lebendige Optik. Die farbigen Wände sehen nicht nur gut aus, dank der hochwertig vollflächigen Verspachtelung in Q3-Qualität gewährleisten sie auch die Einhaltung der geforderten hohen Hygienestandards.

### PROJEKT

Umbau Kinderzahnarztpraxis  
Löwenzahnärzte, Hannover

### FOTOS

Ralf Mohr, Hannover

### FERTIGSTELLUNG

Oktober 2014

### BAUHERR / EIGENTÜMER

BNP Paribas REIM Germany GmbH

### ARCHITEKTEN

Schulze & Partner GbR

### LEISTUNG

Germerott Innenausbau GmbH & Co. KG



# Germerott

Innenbau.Perfekt.

**Germerott Innenausbau  
GmbH & Co. KG**

Robert-Bosch-Straße 3  
30989 Gehrden  
E-Mail: [info@germerott.de](mailto:info@germerott.de)  
Telefon: +49 (0) 51 08 92 92-0  
Fax: +49 (0) 51 08 92 92-10  
[www.germerott.de](http://www.germerott.de)



Bevor es an die Gestaltung gehen konnte, musste die Etage zunächst an die neuen Nutzungsanforderungen angepasst werden: Die enorm hohen Decken waren mit 6,50 m Höhe nicht für eine Zahnarztpraxis geeignet, vor allem Kinder würden sich in den hohen Räumen schnell verloren fühlen. Mit Hilfe von Weitspannträgern wurde der großen Abstand zwischen Rohbau- und Gipskartondecke überbrückt. Die neue Raumhöhe von knapp drei Metern sorgt für angenehme Raumproportion – im entstanden Hohlraum ist nun die Lüftungstechnik für die Praxis untergebracht.

Die vielen frei geformten Elemente forderten das umfangreiche Fachwissen von Germerott: Da alle Trockenbauteile im laufenden Bauprozess immer wieder aufeinander abgestimmt wurden, hat Germerott jedes Einzelteil vor Ort gefertigt und gegebenenfalls angepasst. Für die geschwungenen Wände kamen 6 mm dünne Gipskartonplatten zum Einsatz, die sich dank ihrer geringen Stärke einfach in Form bringen lassen ohne zu brechen. Auch die Bullaugen und Öffnungen im Wartebereich sowie eine Zahnputzinsel hat das Team von Germerott in präziser Detailarbeit vor Ort realisiert. Ergänzt durch die kreativen Maler- und Tischlerarbeiten fügt sich alles zu einem harmonischen Ganzen. Neben höchster Präzision hat sich bei diesem Projekt vor allem das Hand in Hand arbeitende Team ausgezahlt. So ist in enger Kooperation mit Bauherr, Architekt und Nutzer ein anspruchsvolles und kinderfreundliches Unikat entstanden.